

## CEO no podrá garantizar servicio de energía las 24 horas en el municipio de Argelia

*Según la empresa CEO en este municipio hay más de 2 mil usuarios fraudulentos.*

Por [PeriodicoVirtual.com](http://PeriodicoVirtual.com) - 27 marzo, 2018



Luego de una reunión en la que participaron funcionarios de la Compañía Energética de Occidente, el alcalde de Argelia Diego Aguilar, la secretaria de Gobierno del Cauca, Maribel Perafán y líderes de la comunidad; se dejó claro que la CEO no podrá garantizar el servicio de energías durante las 24 horas del día, esto debido a que existen todavía personas que tienen el servicio de manera fraudulenta.

Según la empresa energética, en este municipio existen más de 2 mil usuarios fraudulentos, quienes vienen afectando a los que si se encuentran bajo la legalidad; es por eso, que para abordar esta situación se acordó que para mañana miércoles 28 de marzo, en el corregimiento de El Plateado, de dicha municipalidad, se realizará una reunión con el fin de encontrar una solución y evitar las vías de hecho por parte de la comunidad.

"...Con miras a dar una solución al problema de fluido eléctrico en nuestras comunidades, las cuales serán expuestas en reunión que llevaremos a cabo el día miércoles a las 10 de la mañana, en el corregimiento el Plateado, donde contaremos con el acompañamiento de la señora Secretaria de Gobierno del Departamento del Cauca Maribel Perafán Gallardo, representantes de la liga de Usuarios de Energía, Defensoría del Pueblo, directivos de la Compañía Energética, UTEN, CEDELCA, entre otro, donde esperamos contar con una

amplia participación de las comunidades de todos los corregimientos "indicó Diego Aguilar, alcalde del municipio.